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本报记者 欧阳亚丽

最近，家住旺苍县白水镇团结村的
欧维延，有个“宝贝”成了抢手货；正因
为这个宝贝，他的名气也水涨船高，村
民们个个都在找他帮忙。

“为了省力，我们都是请他来帮忙
收麦子呢。”

“今天割完，我还有 1亩地，准备明
天再请老欧来给我割了。”

……
5月 23日，在村民们七嘴八舌地指

引下，记者在团结村 3社的田间找到了
这个新颖的“小玩意儿”，它能在不大的
田间移动，并代替人工收割，省时省力。

山地行驶 体小合适恰好来帮忙
村道旁，一块块麦田参差排列，大

小不一。一声声有力的机械轰鸣声响
彻山间。望去，一台小型联合收割机在
麦田里移动，旁边一人扶着把手掌握方
向，另一人则将接满的麦粒口袋扛到停

放在马路边的三轮车上。
收割机在田间匀速行驶着，麦穗经

过收割机脱粒成麦粒，而秸秆经过机械
的碾压“紧贴”在田面，一切都显得那么
从容。

哪来的收割机？
田主王大叔指着收割机那头告诉

记者：“抓着收割机的人就是欧维延了，
他是我们团结村的，为了省力，我们都
是请他来帮忙收麦子呢。”

记者踩着秸秆，追上欧维延询问具
体情况。

“我是去年收谷子的时候买的这台
机器，因为自己种的有庄稼，加之可
以提高点收入，就决定买了。25000多
元的价格，农机下乡政策，政府补贴
了 7千多，我自己出了 18000元。而且
我们这边大都是山地，大型机械不中
用，这小机器就派上用场啦！”欧维延
告诉记者。

“收割机是怎样运行的呢？”记者继
续问道。

欧维延说：“这台收割机简单来说，
是由滚筒、筛子、输送带、鼓风机和 3个
出口（出草口、出粒口和出壳口）组成
的，需要一个人掌握方向，和往出粒口
套袋子。一发动后，它就开始工作，最
后麦粒就到旁边套好的袋子里了，再把
装好的麦粒背回家，晾晒后打磨好就可
以了。”

人机对比 体力节省且减少污染
“我的这片麦田是一亩多，如果我

和老伴来割的话，至少 2天。请这台收
割机，差不多用2个小时，而且自己割了
背回去还要请几个人来打、晒。不仅耽
误时间，还要请几个劳力帮忙。”王大叔
感叹。

旁边的白水镇镇长王明海为记者
列举了联合收割机的4大好处。

“首先，机械收割快捷省时。其次，
国家号召秸秆还田，联合收割机运行后
秸秆被粉碎成 15cm长，平铺在田面，种
下季一作物的时候直接放水进来，旋耕

机耕种后，就把秸秆埋在了土里，这样
就避免了焚烧秸秆带来的环境污染，而
且一个多月后秸秆腐烂直接形成有机
肥。第三，机械收割可以节约人力、财
力，一次性收割成粒。最后，颗粒归仓
有效避免浪费现象发生。”

看着眼前的收割机，记者对这 4大
好处表示赞同。

“以前，每当收麦子的时候，满沟都
是烟，现在用收割机，我们就不用烧秸
秆了，省力又不污染。我还有1亩地，准
备明天再请老欧来给我割了。”王大叔
笑着说：“有这个机器确实比较方便，不
出力啊。算起来，出 200块钱比累几天
要划算得多呢。”

欧维延的联合收割机成了团结村
的“抢手货”，每当收获时节，这台机器
都是高速旋转，忙不过来。

采访完毕，离开时，身后依然传来
着阵阵轰鸣声……

截至目前，白水镇已机械收割小麦
1200亩，约一万斤。

麦田里 农机声声

本报讯（记者 欧阳亚丽）记者昨
日从市农业局农机科获悉，我市现有
稻麦联合收割机 3850台，截至目前，
小麦收获面积86万亩，其中机械收割
面积达 65万亩。油菜收获面积 80.4
万亩，其中机收面积达1.2万亩。大春
作物机耕面积130万亩。水稻种植面
积35万亩，其中水稻机播面积3万亩。

近年来，我市大力推广农业机械
化应用，提高了农业生产力。市农业
局相关负责人告诉记者，农业机械化
的推广对农业生产和农民意义重大。
当前，对“双抢”耕、种、收提供坚实基
础；减轻劳动强度，传统的农作物种植
和收割方式基本依靠人力，机械化的
应用，在很大程度上减轻了劳动力的
投入；提高种收效益，3个人一天的劳
动投入能收割1亩小麦，机械收割1亩
则只需1个小时。人力收割的小麦在
后期还需劳动力进行晾晒、脱粒等，机
械收割连收带脱粒，大大提高收割效
益。在种植农作物上，旋耕机、插秧机
等的应用是人力投入不可及的；助农
增收，购置收割机除享受政府补贴外，
还能在方便自己的前提下帮助别人收
割，收取费用。据悉，2013 年底到
2014年 4月，我市已实施农机购买补
贴资金 1385 万元，受益农户达 7590
户。计算显示，一台收割机的成本能
在1年半到2年的时间收回。

据统计，我市现有 4家农机生产
厂，分别为剑阁 2家、苍溪 2家，其中 3
家生产小型联合收割机，苍溪 2家还
生产微型收割机。除满足广元地区需
要外，多销往绵阳、阆中等周边地区。

3个人一天的劳动能收割1亩小麦，机械收割1亩则只需1个小时

全市近8千农户受益新型农业机械
本报讯（记者 袁杨）28日，市委常

委、秘书长邹瑾深入利州区三堆镇、金
洞乡开展“走基层、听意见”活动。

“大家发展产业还有什么困难？对
市委常委班子和个人在‘四风’方面有
什么意见？对我们当前正在开展的‘群
教’活动有什么建议？请老乡们畅所欲
言！”在金洞乡龙洞村村委会前，邹瑾和
大家围坐在一起，开起了坝坝会，拉起
了家常。“群众路线好，乡干部实心实意
地解决问题，指导帮助我们发展食用
菌、天麻、核桃等产业，日子越过越好。”
食用菌种植户王生邦提起现在的生活，
由衷赞叹。

邹瑾一行深入金洞乡困难户唐文
才和天麻种植大户王定海家中，了解他
们的生产生活情况。每走一个乡村，每
进一户农家，邹瑾都和群众握手交谈，

详细了解各乡镇基础设施建设、特色产
业发展、移民生产生活等情况，征求当
地村民、村组干部、乡镇负责人的意见
和建议。

邹瑾还认真听取了利州区关于群
众路线教育实践活动开展情况的汇报，
了解干部群众对市委常委班子和个人
在“四风”方面和联系服务群众“最后一
公里”问题的意见建议，认真询问建设
服务型基层党组织的各项工作。

邹瑾要求，基层党员干部要心怀百
姓，竭心竭力地为百姓办实事、办好
事。领导干部必须要带头作表率，联系
群众，解决服务群众“最后一公里”问
题。同时要紧扣关键问题，自主查找问
题，剖析问题。要总结前期教育实践活
动的问题与经验，抓住活动主题，确保
教育实践活动取得实效。

心怀百姓 为群众办实事办好事

本报讯（记者 袁杨）29日，我市召
开市城区新增和补充出租汽车运力听
证会。按照相关规定，本次拟在市城区
新增出租汽车运力 157辆，同时将对市
城区经营权到期退出营运市场的 65辆
出租汽车运力进行补充配置。

据悉，目前我市城区居民万人拥有
出租车仅13辆，广元周边绵阳、南充、德
阳市城区，万人拥有出租车分别达到
17、18和 19辆。与周边城市相比，我市
城区人均拥有出租车数量明显偏少。
特别是在高峰时段和节假日期间，“一
车难求”的现象比较普遍，这也给残疾
人电（机）动三轮车载客和非法营运的

“黑车”留下了生存空间。
“增加出租汽车，我举双手赞成。

我是老年人，很多年老不会开车的人出

行基本都靠‘打的’或乘坐公共汽车，经
常会发生多人争抢一辆出租车的状况，
出租汽车明显不够用。”群众代表杨金
聪感慨。

听证会上，市公路运输管理处处长
马志忠就市城区公交和出租汽车行业
现状、新增和补充出租汽车运力的必要
性以及投放原则、对象进行了详细的介
绍。市人大代表、市政协委员、出租车
行业代表和群众代表参会并分别发表
了意见和建议。绝大部分听证代表赞
同在市城区新增和补充出租汽车运力，
认为当前适度增加和及时补充出租汽
车运力是市场的客观需求，同时希望进
一步加大非法营运打击力度，进一步规
范出租汽车行业管理，切实提高出租汽
车行业的服务质量。

缓解“打的”难

市城区拟增出租车运力157辆

23日，欧维延正在王大叔田间收割小麦。 本报记者 欧阳亚丽 摄

在党的群众路线教育实践活动中，
昭化区人力资源和社会保障局充分发
挥劳动保障监察大队的职能作用，大力
推进“6431”劳动监察模式，到群众身
边，听群众的诉求，到工地现场，找劳资
矛盾的源头。变被动受理投诉为主动
巡查，为维护劳动者的合法权益和社会
公平正义主动出击。

“6431”模式即：六早预防维权益，早
发现、早预警、早关注、早约谈、早联动、
早化解；四道关口抓监管，建立工程招投
标前、开工进场、中途资金拨付、竣工验

收与农民工工资兑现相结合的“捆绑式
管理”模式，采取施工企业、项目业主、乡
镇就业和社会保障服务中心三方联动核
查拖欠民工工资现象；三个通道解欠薪
难题，疏通欠薪投诉“绿色便捷”、预警

“灵敏反应”、处置“快速联动”通道；一个
目标，就是构建和谐劳动关系。

通过大力推进“6431”监察模式，发
挥主动巡查效力，截至目前，该局共查
处各类劳动侵权案件 89件，涉及金额
468余万元，涉及劳动者1400余人。

王保强

昭化区人社局

推进“6431”模式践行群众路线

为切实提高辖区广大师生道路交
通安全意识，预防涉及师生的交通事故
发生，5月 28日，昭化公安交警大队以

“六·一”儿童节活动为契机，组织民警
深入昭化区机关幼儿园，开展了以“儿
童安全乘车”为主题的宣传活动。

活动中，大队民警通过表演队列、手
势，发放安全宣传资料等内容向前来观
看“六·一”活动节目的学生家长宣传道路
交通安全知识，要求家长在接送孩子时
遵守道路交通法规，在校园附近的路段

减速慢行，合理有序停放车辆。同时，大
队为幼儿园捐赠了价值4000元的图书、
画册，祝贺幼儿们节日快乐，茁壮成长。

此次活动旨在教导孩子培养自我
保护的安全意识和掌握必要的交通安
全知识，让孩子们从小熟悉交通环境，
养成遵守交通规则、文明出行的良好习
惯。活动中，该大队共出动警力 20人，
发放宣传单500余份，摆放展板5块，受
到了校园广大师生、家长的一致好评。

（廖亚玲）

昭化交警

深入幼儿园宣传交通安全

俗话说，季节不等人。正值抢收小
春、抢种大春的农忙时节，而利州区荣
山镇和平村二组何金德家的小麦还摆
在田间地头。得知这一情况后，5月 25
日，市卫生局党组立即组织共产党员志
愿者一行 21人，前往何金德家抢收小
麦。

今年 43岁的何金德不幸患上了食
管静脉扩张癌，正在华西医院接受治
疗，妻子在身边照料。家里只有年迈的
老人和一个小孩。眼看着地里的麦子
熟透，这一老一小看着自家地里已经成
熟的小麦一筹莫展。市卫生局党组从
荣山镇卫生院了解这一情况后，立即组

织局机关全体党员，利用周末休息时
间，前往何金德家开展“双抢”。

“双抢”活动中，党员志愿者一字排
开，挥舞镰刀，你追我赶，干劲十足，现
场气氛热烈。局党组要求，局机关全体
党员不吃群众一口饭，不拿群众一针一
线，要扎扎实实地为群众做实事。

一个上午的时间，何金德家地里成
熟的小麦被党员志愿者全部收割完
毕。党员志愿者的行动受到当地群众
的交口称赞，荣山镇卫生院的党员干部
表示，将握好接力棒，继续帮助何金德
家完成“双抢”。

张友岚 文·图

市卫生局党员志愿者市卫生局党员志愿者““双抢双抢””田间忙田间忙

广元万江眼科医院是一家非营利
性眼病防治专科医院；医院技术力量雄
厚，医疗设备先进。现因发展需要，诚
招有志之士加入：1、行政后勤副院长 1名（综合医院
管理经验3年以上，50-60岁）2、眼科、耳鼻喉科执业医师2名3、内分泌或心血管内科医师2名4、临床医学或临床医学专业眼耳
鼻喉科应届本科毕业生5名

5、护理学专业 2名应届本科6、医学影像学专业 2名 应届本科7、信息网络本科及以上人员2名
一经录用，均签订劳动合同，购买五

险一金，晋升晋级按国家政策同等对待。

地址：南河武汉路（南鹰小学旁）
电话：3511120 13981254566
网址：www.gywjyk.cn
邮箱：gywjyk@126.com

万江眼科医院诚聘
武警苍溪县中队营房原址重建项

目施工、监理招标于 2014 年 5 月 27
日结束。招标代理机构为四川鼎欣工
程招标监理有限公司。现将施工、监理
中标候选人公告如下：

施工招标第一中标候选人：四川光
亚建设工程有限公司

第二中标候选人：四川省科茂建筑

工程有限公司
第三中标候选人：广元市鑫治建设

有限公司
监理招标第一中标候选人：四川鑫

森工程项目管理有限公司
本公告有效期5日
四川鼎欣工程招标监理有限公司

2014年5月30日

公 告
青川天堡石材有限公司（注

册号：510822000007629）经股东
决议，公司不再从事经营活动，拟
向公司登记机关申请注销登记。
清算组有王剑飚、王朋、王建雄组
成，请债权人于公告之日起45日

内向本公司清算组申报债权。逾
期，责任自负。

特此公告

青川天堡石材有限公司
2014年5月30日

公 告

27日，恒大冰泉在北京人民大会堂
河南厅举行美洲亚洲大洋洲签约仪式，
这是恒大冰泉继 5月 20日成功签约出
口欧洲 13国后，再次成功签约出口美
洲、亚洲及大洋洲15国。

据悉，此次恒大冰泉在中国唯一实
现“一处水源供全球”，是中国矿泉水首
次出口全球，这可以说是中国食饮行业
的首例。恒大冰泉以世界三大好水的
品质、恒大集团雄厚的实力及强大的品
牌，受到全球经销商的一致认可，成为
首次出口全球的中国矿泉水。

恒大冰泉采自长白山深层火山岩
矿泉，工厂建在远离水源地的地方，采
用全封闭不锈钢管道引流天然矿泉水，
严格保证水温水质不因外界因素而发
生变化。在远离水源地的工厂进行加

工灌装，防止人类活动和工业生产对水
源的污染。生产线的主要设备均从德
国进口，具有世界级水平。共选购德国
KRONES等厂家的数十套进口设备，取
水、净化、吹瓶、灌装、瓶贴、包装、码垛、
品控等工艺均采用世界上最先进的生
产工艺，全自动生产，保障质量。

截至5月27日，恒大冰泉出口范围
覆盖全球28个国家，横跨欧洲、美洲、亚
洲、大洋洲四大洲，恒大冰泉全球性的
营销渠道已然形成，“一处水源供全球”
战略全面实施。“一处水源供全球”是世
界级品质的最重要指标和标志，法国依
云等均以实现该模式而晋身世界级矿
泉水。恒大同样凭世界级品质实现了
该模式，已与依云比肩，成为世界级矿
泉水。 ( 王在云)

恒大冰泉品质获认可 多国经销商签约成功

本报讯（罗园）5月 21日，由国网广
元供电公司总经理带队的工作组，前往
广元港红岩作业区进行现场调研，指导
电力建设相关工作。

工作组一行抵达广元港红岩作业区
施工现场，受到广元港工程建设指挥部、
红岩镇、广元市海事局等部门相关人员
的热情欢迎。随后,工作组来到广元港前

沿框架以及配电室等地进行现场调研，
仔细了解港口建设情况、发展规划、当前
建设中遇到的用电困难、下阶段用电施
工重点等方面的情况。

自古以来，水路交通都承载着百姓
对经济发展的希望，以及对文化交流的
期盼。广元港是我国西北内陆地区通过
嘉陵江联系长江黄金水道的重要水运口

岸，具有交汇南北、连接东西的天然区位
优势。红岩区作业区的建设，能够有效
拓展广元市新的物流方式，加快形成公
路、铁路、航空、水路运输立体综合交通
次级枢纽。而电力的可靠供应，对港口
施工建设以及建成后的水路运输，具有
重要意义。

广元供电公司领导高度重视广元港

电力建设情况，提出了供电服务要求，
强调要保证服务好，为大客户提供点对
点的供电优质服务；保证施工好，对配
电设施建设方案进行严格审核把关。并
表示将做好整体规划，与政府、建设局
做好对接工作，为年底港口投运提供电
力保障。

广元供电公司倾情助力广元港建设


